

Schlussabend Eidgenössischer Ständematch

Die besten Schützinnen und Schützen aus dem Kanton Bern erzielten am Ständematch am Eidgenössischen Schützenfest im Wallis hervorragende Resultate. Ein toller Erfolg, neun Medaillen in vierzehn Disziplinen. Zum Schlussabend des Ständematches durfte der Abteilungsleiter Martin Steinmann, Berner Schiesssportverband und Christian Ogi, Ressortleiter Match Berner Schiesssportverband und Organisator, über siebzig geladene Schützinnen und Schützen sowie etliche Gäste in Bramberg empfangen. Die intensive Zeit der Qualifikationen und Wettkampfphase der Team's wurde auf diese Weise mit einem gemütlichen und kameradschaftlichen Teil abgeschlossen. Das Apéro beim Denkmal in Bramberg wurde umrahmt von den eindrücklichen Erzählungen von Hanspeter Beyeler. Nach dem Nachtessen wurden die Schützinnen und Schützen, die Wettkampfchefs und Christian Ogi von Martin Steinmann für ihre tollen Leistungen und ihr Engagement, welches sich beinahe über zwei Jahre hinweg zog, geehrt. Als Dank durften sie ein kleines Geschenk entgegen nehmen. Verbandspräsident Werner Salzmann würdigte seinerseits die hochstehenden Resultate der Matchschützen und zeigte sich über die tollen Erfolge sehr erfreut.